

# Porsche Club Event



## Im Osnabrücker Hinterland

**Osnabrück und Umgebung waren das Ziel** der diesjährigen Ausfahrt des PC Grenzland. Nach einer entspannten Anfahrt bei herrlichem Wetter trafen die ersten Mitglieder schon am frühen Nachmittag am Hotel Walhalla im historischen Zentrum Osnabrücks ein und nutzten die freie Zeit für einen Einkaufsbummel und Spaziergang durch die Altstadt. Der offizielle Teil begann am frühen Abend mit einem Aperitif und anschließendem Abendessen – und endete, wie böse Zungen behaupteten, nachts um 3.00 Uhr an der Hotelbar.

Am nächsten Morgen startete die erste Ausfahrt nach dem Frühstück mit der Verteilung der Roadbooks und Fragebogen. Rund 115 Kilometer durch das Osnabrücker Umland und den Bramgau galt es zu bewältigen. Der erste, etwa 40 Kilometer lange Teil der Bramgau-Route war gespickt mit recht anspruchsvollen, kniffligen Aufgaben. Bei einem Zwischenstopp auf einem Vier-Generationen-Musterbauerhof mit herrlicher Gartenanlage weckten wir die Begeisterung der 94-jährigen Altbäuerin für unsere Autos. Und ihr selbstgemachter Holundersaft zum Sekt weckte unsere. Die zweite Etappe führte uns zum Schloss Hünnefeld. Nach dem Mittagessen und einer kurzen Rast auf der Wasserburg folgte nachmittags der zweite Teil, bei dem unter anderem das (Ost-) Friesenabitur abgefragt wurde. Leider haben die meisten Teilnehmer nicht bestanden. Zurück in Osnabrück stärkten wir uns am Abend im Brauhaus Rampendahl, schließlich lag noch eine Nachtwächterführung durch den alten Stadtkern vor uns, die am historischen Rathaus begann und nach anderthalb kurzweiligen Stunden und 197 Stufen oberhalb des Geläutes auf dem Turm von St. Marien endete.

Der zweite Tag führte uns über 156 Kilometer mit dem Roadbook auf die sogenannte Osning-Route. Durch die Borgloher Schweiz, den Naturpark Teutoburger Wald und über Iburg führen wir nach Bad Rothenfelde zum Mittagessen mit anschließendem Besuch des Automuseums Melle. Über Bad Essen und am Wiehengebirge vorbei ging es nach Osnabrück zurück. Alle Teams waren erstaunt darüber, was das Osnabrücker Hinterland an landschaftlicher Schönheit und Sehenswürdigkeiten zu bieten hat. Am Abend ließen wir unsere Tour bei einem festlichen 4-Gänge-Dinner und der Siegerehrung feuchtfröhlich ausklingen. Die hervorragende Organisation durch Oldtimerreisen Kluth, das herrliche Wetter und die gute Laune aller Teilnehmer machten auch aus dieser Clubausfahrt ein gelungenes Unternehmen.

